

Jährliche Exerzitien über Öko-Spiritualität, Incheon, Südkorea



In diesem Jahr machen alle Schwestern der koreanischen Provinz ihre jährlichen Exerzitien zum Thema Öko-Spiritualität. Wir befassen uns mit dem Problem der Erderwärmung und mit Umweltproblemen, die auch JPIC-Anliegen sind. Wir besinnen uns dabei auf unsere Beziehung zur Schöpfung und überlegen konkrete und praktische Möglichkeiten, diese Öko-Spiritualität persönlich, in der Gemeinschaft, in unserer Tätigkeit und in der Gesellschaft zu leben.

Ein besonderes Team, das vor einem Jahr gebildet wurde, um diese Exerzitien vorzubereiten und zu begleiten, nahm an einem Kurs über Öko-Spiritualität teil und änderte das Programm für unsere Zwecke. Während der achttägigen Exerzitien meditieren wir jeden Tag über ein Thema aus Gen 1 - 2:4.

Die Schwestern, die bisher an diesen Exerzitien teilgenommen haben, halten sie für eine gute Gelegenheit, Umweltfragen besser zu verstehen. Sie bedankten sich für dieses besondere Angebot und sind nun sehr darauf bedacht, ihr tägliches Leben öko-freundlicher zu gestalten.

